

IV.—CONVERSIONS.

De 1878 à Janvier 1886, c'est-à-dire pendant les 7 dernières années, les conversions d'infidèles ou de schismatiques ont dépassé le chiffre de 600, sans compter un grand nombre d'enfants infidèles baptisés au moment de la mort.

V.—ÉCOLES.

1. Ouverture d'écoles à Ain-Tab, 2.
2. " " à Cana 2.
3. " " à Don Kaleh, 1.
4. " " à Yéni-Kaleh, 1.
5. " " à Alexandrie, 1.

Un ouvroir a été créé pour les jeunes filles à Jérusalem sous la direction des Sœurs du F. O. dont la maison est entretenue par la Custodie de Terre-Sainte.

Un petit séminaire gratuit a été adjoint à notre collège d'Alep et notre école professionnelle de Jérusalem a été complètement réorganisée. Un nouveau local a été bâti, de sorte que les apprentis peuvent être reçus en plus grand nombre.

Voilà, Monsieur l'Abbé, les progrès faits dans la Custodie de Terre-Sainte, progrès qui seraient encore plus considérables si les ressources étaient plus abondantes.

Ne sachant de quelle place je pourrais disposer dans *Les Annales*, j'ai pensé qu'il serait plus utile de vous adresser les deux brochures dont j'ai eu l'honneur de vous parler au commencement de cette lettre ; ainsi vous pourrez prendre ce qui vous paraîtra plus utile à la mission ou plus intéressant pour vos lecteurs.

Je me permets d'y ajouter un troisième opuscule qui vous fera voir que les traditions du martyre ne sont pas oubliées.

Veuillez agréer, Monsieur l'Abbé, avec mes remerciements, les plus vifs hommages de mes sentiments bien respectueux.

Fr. MARIE, de Brest,

Com<sup>re</sup> général de T. Ste.